



NUXE
PARIS
Huile Prodigieuse

HUILE SÈCHE MULTI-FONCTIONS
VISAGE, CORPS, CHEVEUX
Nourrit, répare, sublime
■ Aux 7 huiles végétales précieuses

MULTI-PURPOSE DRY OIL
FACE, BODY, HAIR
Nourishes, repairs, beautifies
■ With 7 precious botanical oils

■ TOUTES PEAUX - ALL SKIN TYPES

e 100 ml 3.3 FL. OZ.


NUXE
spa
PARIS


LA GRANDE TERRASSE

Hôtels & Spas La Rochelle

Le Spa Nuxe La Grande Terrasse Hôtels & Spas

Surplombant l'Océan Atlantique face aux 3 îles, Ré, Oléron et Aix, le site de la Grande Terrasse Hôtels & Spas à Châtelaiillon-Plage vous offre une expérience unique. Plongez dans un océan de détente au Spa NUXE, bénéficiant de 4 cabines individuelles et 2 suites privatives pour des soins en DUO équipées d'un jacuzzi, hammam et d'une douche sensorielle.

Overlooking the Atlantic Ocean and the 3 islands of Ré, Oléron and Aix, the Grande Terrasse Hotels & Spas site in Châtelaiillon-Plage offers you a unique experience. Immerse yourself in an ocean of relaxation at the NUXE Spa, benefiting from 4 individual cabins and 2 private suites for DUO treatments equipped with a hot tub, hammam and sensory shower.



Se reconnecter. Éveiller ses sens.

Au sein de La Grande Terrasse Hôtels & Spas, plongez dans un univers intime et chaleureux, entre ombre et lumière. Vivez une expérience singulière de soin et de lâcher-prise. Poussez la porte du Spa et laissez vos sens vous guider. Suivez le sillage envoûtant de l'Huile Prodigueuse®, prémices d'un voyage sensoriel pour un moment d'exception. Découvrez des soins prodigieux, des gestes intenses : les sens prennent le pas sur la pensée, et la connexion avec sa nature profonde opère.

RECONNECT. AWAKEN YOUR SENSES.

At La Grande Terrasse Hôtels & Spas, dive into an intimate, welcoming world midway between light and shadow. Immerse yourself in a world of exceptional treatments and letting go. Push open the doors to the Spa and let your senses be your guide. Follow the captivating scent of Huile Prodigueuse®, which promises a sensory journey and an exceptional experience. Discover wonderful treatments and deeply effective techniques: feel your senses take over and re-connect with your innermost self.

LA GRANDE TERRASSE
Hôtels & Spas La Rochelle

LES NUXE MASSAGES

30 MINUTES - 70€

Nuxe Massage Relaxation Plantaire

Sous vos pieds, la clé de votre équilibre et de votre confort.

Nuxe Massage du Dos Prodigeux®

Un massage relaxant ciblant les épaules, le dos et la nuque, source de bien-être.

45 MINUTES - 100€

Nuxe Massage Détente

Un moment de pure relaxation, grâce à des gestuelles douces et enveloppantes.

Nuxe Massage Détox

Ses gestuelles ciblées sur les jambes et le ventre procurent une sensation unique de légèreté.

Nuxe Massage Kashmir

L'association de bouillottes chaudes et de pressions manuelles, pour dénouer les tensions.

1 HEURE 15 - 165€

Nuxe Massage Californien

Une chorégraphie aux gestuelles fluides et planantes : le summum de la détente.

Nuxe Massage Deep Tissue

Pressions appuyées et pochons chauds tonifiants : le massage décontractant idéal après le sport.

Nuxe Massage Ayurvédique

Des gestes tonifiants et une réflexologie au bol Kansu pour faire circuler l'énergie.

NUXE BIO MASSAGES

30 MINUTES - 70€

Nuxe Massage Crânien Charismatic® NUXE BIO

Une expérience unique offrant un flot continu de sensations sur la tête, les épaules et le visage.

1 HEURE 15 - 175€

Nuxe Massage Ressourçant NUXE BIO

Ce massage vous enveloppe d'une vague d'énergie qui réactive la circulation des flux et assouplit tout votre corps.

(1) L'Huile Prodigeuse® n'est utilisée dans aucun de nos soins NUXE BIO.



Se retrouver. Éveiller ses sens.

Lâchez prise l'espace d'un instant, sous les mains des expertes NUXE Spa qui sauront choisir et adapter l'intensité des pressions. Laissez-vous porter par les effluves envoûtantes et addictives de l'Huile Prodigeuse® (1) pour une véritable évasion sensorielle, bénéfique pour le corps et l'esprit.

REDISCOVER. AWAKEN YOUR SENSES.

Take a moment to fully unwind, while the NUXE Spa experts select and adjust the intensity of the massage for beneficial relaxation. Let yourself be transported on the bewitching, addictive notes of Huile Prodigeuse® (1) for a truly sensory escape to benefit body and mind.

NUXE MASSAGES

30 MINUTES - €70

Foot Relaxation Nuxe Massage:
Massage focused on the soles of your feet, the key to your balance and comfort.

Prodigeux® Back Nuxe Massage:
A relaxing massage targeting the shoulders, back and nape of the neck, for a well-being sensation.

45 MINUTES - €100

Relaxing Nuxe Massage:
A moment of pure relaxation thanks to the gentle, encircling massage technique.

Detox Nuxe Massage:
Massage targeting the legs and stomach to promote a unique sensation of lightness.

Kashmir Nuxe Massage:
The combination of heat pads and manual techniques, designed to relax areas of tension.

1 HOUR 15 - €165

Californian Nuxe Massage:
A choreography of fluid, sweeping movements: the ultimate in relaxation.

Deep Tissue Nuxe Massage :
Supportive massage techniques and hot herbal compresses: the perfect after sport relaxing massage.

Ayurvedic Nuxe Massage:
Tonifying movements and foot reflexology using a Kansu bowl to encourage energy to circulate.

NUXE BIO MASSAGES

30 MINUTES - €70

NUXE BIO Charismatic® Head Nuxe Massage:
A unique experience that generates a continuous surge of sensations over your head, shoulders and face.

1 HOUR 15 - €175

NUXE BIO Revitalising Nuxe Massage: This massage will surround you with a wave of energy, reactivating circulation flows and relaxing your whole body.

(1) The Huile Prodigeuse is not used in NUXE BIO treatments.



Se reconnecter. Libérer son corps.

Confiez votre corps aux expertes NUXE Spa, leur savoir-faire est reconnu pour lisser, satiner et illuminer le grain de peau. Révélateurs d'éclat et de beauté, ces protocoles sont aussi de véritables rituels bien-être, qui aident l'esprit à s'évader.

RECONNECT. FREE YOUR BODY. Entrust your body to the NUXE Spa experts, who are renowned for their expertise in softening, smoothing and brightening the skin. Designed to uncover radiance and beauty, these treatments are also true rituals for well-being that free the mind of everyday stresses.

LES SOINS CORPS

45 MINUTES - 100€

Soin Corps Révélateur d'Éclat Prodigieux®

Concentré d'éclat et de douceur, avec l'application experte d'un gommage aromatique unique aux fleurs, feuilles, fruits et fibres.

1 HEURE 15 - 165€

Soin Corps Rêve de Miel®

Le summum du cocooning pour adoucir les peaux sèches, avec un gommage aromatique exclusif et des modelages enveloppants de nutrition.



BODY TREATMENTS

45 MINUTES - €100

Prodigieux® Radiance Booster Body Treatment: Concentrated radiance and softness, thanks to the expert application of a unique, aromatic scrub made with flowers, foliage, fibres and fruits.

1 HOUR 15 - €165

Rêve de Miel® Body Treatment: The ultimate in cocooning to soothe dry skin, featuring an exclusive, aromatic scrub and nourishing, encircling sculpting techniques.

LE SOIN VISAGE
HOLISTIQUE ANTI-ÂGE

LE 32 MONTORGUEIL®

1 HEURE 30 - 250€

Soin Holistique Sublimateur de Jeunesse

Ce soin visage expert invite au lâcher-prise en conjuguant des respirations inspirées par la sophrologie et les vibrations apaisantes d'un bol de cristal chantant. Après un soin visage complet, l'experte NUXE Spa joue de ses doigts une chorégraphie à l'effet liftant, sculptant les volumes et lissant les traits pour insuffler au visage lumière et sérénité.

HOLISTIC ANTI-AGEING FACE TREATMENT

1 HOUR 30 - €250

Holistic Youth-Enhancing Treatment:
This expert face treatment invites you to let go by combining breathing exercises inspired by Sophrology and soothing vibrations of a crystal singing bowl. After a full-face treatment, your NUXE Spa expert will use her fingers to choreograph a "lifting" effect, sculpting volume and smoothing your features to leave your complexion glowing and serene.

Harmonie de la peau, harmonie de l'esprit.

Découvrez les soins d'exception Le 32 Montorgueil®, inspirés par l'aura de notre mythique Spa parisien : des cérémonies de beauté holistiques, qui marient l'Excellence du soin anti-âge au savoir-faire bien-être unique de NUXE Spa. Les formules de soin Sublime Jeunesse, infusant la toute-puissance des cellules actives de Gardénia, sont associées aux gestuelles de nos expertes, pour améliorer l'harmonie de la peau. Conçues comme de véritables voyages des sens, ces expériences inédites sont rythmées par des stimulations sensorielles qui guident l'esprit vers l'équilibre. Magnifiée, la peau paraît plus jeune et lumineuse, reflet d'une sublime harmonie de beauté.

BALANCED SKIN, BALANCED MIND. Discover the exceptional Le 32 Montorgueil® skincare inspired by the ambiance of our mythical Parisian Spa: holistic beauty ritual that marry together excellence in anti-ageing skincare and NUXE Spa's unique wellness expertise. The Sublime Youth skincare formulas infuse the omnipotence of active gardenia cells and, combined with our experts' techniques, effectively help improve your skin's balance. Envisioned as a truly sensory journey, these original experiences are punctuated by sensory stimuli that guide the mind towards equilibrium. Alive with radiance, the skin appears younger and more luminous, reflecting gorgeously balanced beauty.





Se libérer. Révéler sa beauté.

Optez pour un soin visage qui sublime votre beauté, quels que soient votre type de peau ou votre âge. L'experte NUXE Spa échange avec vous sur les besoins de votre peau avant de composer un protocole de soin sur-mesure réalisé avec les produits NUXE les plus adaptés. Les gestes manuels vous aident à lâcher prise, pour vous offrir un vrai moment de déconnexion.

RELEASE. REVEAL YOUR BEAUTY. Choose a face treatment that brings out the essence of your beauty, whatever your age or skin type. The experts at NUXE Spa will discuss your skin's requirements with you before designing a customised beauty treatment plan using the most appropriate NUXE products for your skin. Manual techniques help you to unwind, allowing you time to truly switch off.

LES SOINS VISAGE PERSONNALISÉS

45 MINUTES - 100€

Soin Visage Fondamental

Redonnez fraîcheur et éclat à votre peau avec un démaquillage, exfoliation avec le gommage exclusif (fleurs, fruits, feuilles, fibres) et la pose d'un masque. Elle est lissée grâce au Super Serum [10] et un rouleau de massage en pierre de jade.

LE SOIN VISAGE NUXE BIO

Entièrement réalisé avec les formules certifiées bio de la ligne NUXE BIO, ce protocole de soin visage inédit diffuse le potentiel d'actifs issus des technologies vertes, pour révéler votre beauté naturelle avec fraîcheur et sensorialité.

1 HEURE 15 - 175€

Soin Visage Détoxifiant NUXE BIO

Ce soin complet revitalise votre peau en conjuguant l'efficacité des soins et un modelage relaxant manuel associé à une pierre de tourmaline noire*.

PERSONNALISED FACE TREATMENT

45 MINUTES - €100

Ultimate Face Treatment:

Restore freshness and radiance to your skin with a make-up removal, exfoliation with the exclusive scrub (flowers, fruits, leaves, fibers) and the application of a mask. The skin is smoothed with the Super Serum [10] and a jade stone massage roller.

NUXE BIO FACE TREATMENTS

Entirely blended using certified organic formulas from the NUXE BIO range, this innovative face care treatment release the potential of active ingredients stemming from green technologies to reveal your natural beauty in a fresh way that stimulates the senses.

1 HOUR 15 - €175

NUXE BIO Detoxifying Face Treatment:

This comprehensive treatment revitalises your skin by combining the power of skincare with a relaxing manual shaping technique coupled with a black tourmaline stone.*

*En lithothérapie, cette pierre est associée à des vertus protectrices et purifiantes. In lithotherapy, black tourmaline is associated with protective, purifying qualities.

ESCAPADES EXCLUSIVES EN DUO*

AVEC ACCÈS À L'ESPACE BIEN-ÊTRE

45 MINUTES EN DUO - 260€

Escapade Cocooning

1 NUXE MASSAGE DÉTENTE
DE 45 MINUTES PAR PERSONNE

1 HEURE EN DUO - 160€

Escapade Privilège

PRIVATISATION DU JACUZZI,
HAMMAM ET DOUCHE
POLYSENSORIELLE
DANS NOTRE SUITE NUXE

1 HEURE 30 EN DUO - 360€

Escapade Romance

1 NUXE MASSAGE DÉTENTE
DE 45 MINUTES PAR PERSONNE
+ PRIVATISATION DE 45MIN
POUR 2 PERSONNES

1 HEURE 30 EN DUO - 470€

Escapade La Grande Terrasse

Massage aux coquillages, lien entre la marée
de Chatelaillon et la marée énergétique
des manœuvres.

* Avec accès à l'Espace bien-être lors de la demi-journée du soin

Lâcher prise. S'accorder une pause.

Offrez (vous) le luxe d'une expérience de beauté et
de bien-être « à la carte », votre parenthèse de détente
personnalisée selon vos goûts et vos envies du moment.

*LET GO OF STRESS. TAKE TIME TO PAUSE.
Treat someone (or yourself) to the luxury of an 'à la carte'
beauty and wellness experience: your personalised relaxation
break designed with your tastes and desires in mind.*

DUO EXCLUSIVE ESCAPES*

WITH ACCESS TO
THE WELLNESS AREA

45 MINUTES DUO - €260

Cocooning Escape:
45 MINUTES RELAXATING
NUXE MASSAGE PER PERSON

1 HOUR DUO - €160

Privilège Escape:
PRIVATE JACUZZI, STEAM ROOM
AND MULTI-SENSORY SHOWER
IN OUR NUXE TREATMENT SUITE

1 HOUR 30 DUO - €360

Romance Escape:
1 NUXE RELAXATION MASSAGE
OF 45 MINUTES PER PERSON
+ PRIVATIZATION OF 45 MINUTES
FOR 2 PEOPLE

1 HOUR 30 DUO - €470

La Grande Terrasse Escape:
Shell massage, link between the tide
of Chatelaillon and tidal energy
gestures.

* With access to the Wellness area during
the half-day of the treatment



LA VIE DU SPA

ARRIVÉE : Nous vous demandons de vous présenter 10 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. En cas de retard, nous nous réservons le droit de réduire la durée de votre soin équivalent à votre retard (la totalité du montant restant dû).

ANNULATION / MODIFICATION : Des indemnités de résiliation ou de modification de date de prestations seront dues par le client en application du barème suivant :

- À plus de 3 jours de la date de début de la prestation : 30€ de frais de dossier seront retenus sur l'acompte ou sur le paiement intégral versé par le client.
- À moins de 3 jours de la date de début de la prestation : conservation de la totalité de l'acompte ou sur le paiement intégral versé par le client (sauf dans le cas d'une contre-indication médicale, où seuls les 30€ de frais de dossier seront conservés).

Toute demande d'annulation ou de modification de dates de prestations devra être accompagnée d'un justificatif et d'un RIB et devra parvenir impérativement :

- Par mail : contact@la-grande-terrasse.com
- Par lettre recommandée avec accusé de réception : La Grande Terrasse - Service Réservations - La Falaise 17340 Châtelailon-Plage

CONTRE-INDICATIONS : Les massages que nous proposons sont des massages de bien-être à visée non thérapeutique, non rééducative et non médicalisée. Si vous souffrez de problèmes de santé (cancer en cours ou en cours de rémission inférieure à 5 ans, troubles circulatoires, allergies, asthme...), nous vous remercions de bien vouloir en informer notre personnel, certains de nos soins pourraient vous être déconseillés. Les soins sont réservés aux personnes de plus de 18 ans.

FEMMES ENCEINTES : Si vous êtes enceinte, merci de le signaler lors de la prise de rendez-vous. Il faudra vous munir d'une autorisation médicale. Les soins Future Maman pourront être prodigués entre le 4^{ème} et le 7^{ème} mois de grossesse révolu.



LES ESPACES BIEN-ÊTRE & FITNESS* SUR RÉSERVATION

Au sein de l'espace bien-être, découvrez un bassin de nage, un parcours aquatique à 31°, un jacuzzi extérieur face à l'océan, un hammam et un sauna (mixtes), une fontaine à glace et une salle de cardio-training avec vue océan.

- Accès à la salle fitness en tenue de sport uniquement.
- Ouvert du lundi au dimanche. Horaires consultables sur www.la-grande-terrasse.com
- Après-midi : du lundi au dimanche de 15h à 19h15
- Sandales de piscine, peignoir, serviette de bain fournis.

- Prévoir tenue et chaussures adaptées.
- Le port du bonnet de bain n'est pas obligatoire et le port du short de bain est autorisé.
- Vestiaires hommes et vestiaires femmes avec douches et casiers individuels (il est recommandé de n'y déposer aucun objet de valeur).
- Seul le bassin de nage est accessible pour les enfants de moins de 16 ans.
- Par respect de la réglementation et par soucis de maintenir une qualité optimale, l'accès à l'Espace Bien-Être peut vous être refusé en cas d'affluence.

*50€ la demi-journée (matin ou après-midi) ou tarif spécifique de 30€ pour la demi-journée avec un soin NUXE Spa.

LES CARTES ET CHEQUES CADEAUX



Flasher le QR code pour découvrir les cartes et chèques cadeaux.

Flash the QR code to discover gift cards and vouchers.

SPA ETIQUETTE

ARRIVAL: We ask that you arrive 10 minutes before your treatment time to ensure that appointments can run punctually. If you arrive late for your appointment the duration of the treatment may be reduced by the same amount of time out of consideration for those who have booked subsequent appointments (the entire amount remains due).

CANCELLATION / MODIFICATION: Compensation for cancellation or modification of the date of services will be due by the client in accordance with the following scale:

- More than 3 days before the start date of the service: €30 booking fee per person will be deducted from the deposit or full payment made by the client on the deposit or on the full payment made by the client.
- Less than 3 days before the start date of the service: the entire deposit or full payment made by the client will be retained (except for the payment made by the client (except in the case of a medical contraindication, where only the 30 € booking fee will be retained) for administration costs will be retained).

Any request for cancellation or modification of the dates of the services must be accompanied by a and a bank account number and must be sent by:

- By e-mail: contact@la-grande-terrasse.com
- By registered letter with acknowledgement of receipt: La Grande Terrasse - Service Réservations - La Falaise 17340 Châtelailon-Plage

CONTRE-INDICATIONS: Our massages are not intended for therapeutic, re-educative or medical purposes. If you suffer from health problems (cancer in progress or in remission for less than 5 years, circulatory problems, allergies, asthma...), please inform our staff, as some of our treatments may not be suitable for you. Treatments are reserved for people over 18 years old.

PREGNANT WOMEN: If you are pregnant, we ask you to please let our staff know while making your appointment. You will be asked to bring a medical clearance for the treatment. Future Maman treatments can be provided from the 4th month and the 7th month over.

WELLNESS & FITNESS AREA* ON RESERVATION

In the wellness area, discover a swimming lane, a water course at 31°, an outdoor hot tub facing the ocean, a hammam and a sauna (mixed), an ice fountain and a cardio-training room with a view on the ocean.

- Access to the fitness area in sportswear only.
- Open from Monday to Sunday. Opening times on www.la-grande-terrasse.com
- Afternoons: Monday to Sunday from 3pm to 7:15pm
- Pool sandals, bathrobe, bath towel provided.
- Bring appropriate clothing and shoes.
- Wearing a swimming cap is not compulsory and wearing swimming shorts is authorized.
- Men's and women's changing rooms with showers and individual lockers (it is recommended not to deposit any valuables).
- Only the swimming bath is accessible for children under 16 years old.
- Out of respect for the regulations and for the sake of maintaining optimal quality, access to the Wellness Center may be refused to you in the event of crowds.

*50€ for half a day (morning or afternoon) or special rate of 30€ for half a day with a NUXE Spa treatment.

Se reconnecter. Éveiller ses sens.

SPA NUXE LA GRANDE TERRASSE - MGALLERY HOTEL COLLECTION

La Falaise - 17340 Châtelailon-Plage
Tél. : +33 (0)5 46 56 17 17

*Le Spa est accessible à la clientèle extérieure.
Accueil ouvert tous les jours.*

WWW.LA-GRANDE-TERRASSE.COM/SPA-NUXE